



Actualización de The Eagle

Edición para el personal - 8/10/25

Nota del director

Equipo Simpson,

¡Gracias por una excelente primera semana de clases! Todos hicieron un gran trabajo al establecer el tono de cómo se verá este año escolar desde el punto de vista educativo, conductual y social para nuestros estudiantes. A medida que entramos en esta semana, continúe pensando en cómo está enseñando estas habilidades a sus estudiantes. Y luego, cuando olvidan lo que se les enseñó, ¿cómo se les vuelve a enseñar estos comportamientos? Todos sabemos que una cadena es tan fuerte como su eslabón más débil. Si vamos a ser *los mejores de los mejores*, debemos mantener estándares estrictos sobre lo que hemos acordado y no permitirnos ser nosotros mismos los que dejan pasar las cosas. Mantener la excelencia requiere compromiso mutuo y con nuestros estudiantes durante cada minuto de cada día. ¡Gracias por tomarse un momento para volver a comprometerse con este esfuerzo al entrar en la semana 2 y cada semana en el futuro!

Sinceramente
Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS–

*Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Instruccional

Instrucción del Día de Aprendizaje Digital – El 3 de marzo es un Día de Aprendizaje Digital para nuestros estudiantes. Cada maestro debe tener *algo* publicado para que los estudiantes lo revisen, lo vean o lo completen. Esto no debería ser el equivalente a una lección de un período de clase completo. Se recomienda adoptar un enfoque de "menos es más".

Operacional

Agenda del Día del Aprendizaje Digital – Consulte el Horario del Día del [Aprendizaje Digital](#) para el 18/8 para estar preparado con anticipación para usar su tiempo de manera efectiva, productiva y eficiente ese día.

Carrito de refrigerios para el personal: como no tenemos una máquina expendedora de refrigerios en Simpson, se ha abastecido un carrito de refrigerios para el personal con artículos disponibles para comprar cuando necesite algo para pasar el día. Mary Tallman, nuestra contadora, ha abastecido el carrito con una variedad de papas fritas, galletas saladas, galletas y barras de chocolate. Todas las compras cuestan \$ 1 (se prefiere el cambio exacto). Este carrito es solo para bocadillos para el personal, ¡así que vea a Mary si tiene hambre!

Simulacros de incendio: la ley nos exige que tengamos un simulacro de incendio dentro de los primeros 10 días de clases. En Simpson, requeriremos que todos los estudiantes guarden silencio al salir y en silencio al entrar. ¿Por qué? En una emergencia, a menudo no hay energía ni forma de hacer todas las llamadas. En esa circunstancia, los estudiantes deben poder escuchar instrucciones de adultos. Asegúrese de que sus estudiantes estén listos para practicar de esta manera para simulacros de incendio.

Autorización de código rojo: cuando tenemos un ejercicio de código rojo, lo borraremos reproduciendo el indicador [de código verde](#) dos veces (que en realidad dirá "Código verde. Reanudar las operaciones normales", un total de cuatro veces). Estos serán nuestros nuevos procedimientos para asegurarnos de que sepa que el código rojo está claro. Después de la autorización, la administración también puede entrar en el intercomunicador para dar su opinión.

Simpson Eagles SOAR!

Operacional (cont.)

Kit para detener el sangrado : cada salón de clases debe tener un kit para detener el sangrado (bolsa de hilo rojo con el # de habitación) colgado en su salón de clases para emergencias. Asegúrese de que esté colgado en un lugar accesible para que cualquier miembro del personal o sustituto pueda acceder a él. Si no tiene uno en su salón de clases, deberá enviar un correo electrónico a [Amy Inglee](#) antes del final del día lunes 8/11.

Enlaces CTLS – Debido a que los enlaces en nuestro manual del personal son solo para empleados de CCSD, los estudiantes no pueden ver los enlaces cuando se copian directamente del manual a su tablero de clase. ¡Nuestras disculpas por eso! Utilice los siguientes enlaces obligatorios en su CTLS:

- [Código de conducta del estudiante](#)
- [Dispositivos electrónicos personales](#)
- [Código de vestimenta](#)

Inventario de activos - El Departamento de Activos de Capital del CCSD realizará un inventario en Simpson este jueves 14 de agosto. En preparación, consulte las notas a continuación:

- Tenga TODOS los iPads asignados disponibles para escanear durante las fechas de inventario.
- Tenga TODAS las computadoras portátiles disponibles para escanear durante las fechas de inventario, incluidas las computadoras portátiles prestadas.
- Saque los artículos (como computadoras, computadoras portátiles, iPads, iRespond, etc.) que no usen de los armarios, gabinetes, escritorios, etc. para que estén disponibles para un acceso rápido

Noticias operativas antiguas

Campaña de donación del Comité de Cultura Escolar - ¡Ayúdenos a continuar apoyando y celebrando a nuestro increíble personal!

Su apoyo marca una gran diferencia en el fomento de una cultura escolar positiva e inclusiva. ¡Gracias por ayudarnos a hacer que este año sea grandioso!

Cuotas de cultura escolar: el Comité de Cultura Escolar está recolectando donaciones voluntarias (\$ 25 para certificados / \$ 20 para clasificados) para financiar eventos de agradecimiento, reconocimientos del personal e iniciativas para levantar la moral durante todo el año. Le pedimos amablemente las siguientes contribuciones. Las cuotas se pueden pagar en efectivo o cheque en un sobre de pago de la escuela o a través de [MyPaymentsPlus](#) en la sección de Eventos y Actividades. Consulte [estas instrucciones](#) o comuníquese con [Mary Tallman](#), contadora, para obtener ayuda.

Clubes: si está interesado en patrocinar un club en particular (incluido un grupo que puede haber patrocinado en años anteriores) este año, envíe un correo electrónico a [Cory Stanley](#) para su aprobación. De esta manera, también podemos actualizar los clubes en nuestro sitio web.

Charlas de elección de escuela - El viernes 15/8, el equipo administrativo se reunirá con todos los estudiantes de Simpson que están en la elección de escuela inmediatamente después del salón de clases. La intención de la reunión es asegurar que estos estudiantes conozcan los requisitos que deben cumplir para permanecer en la elección en Simpson. Los maestros de aula recibirán pases en sus buzones el día anterior para su distribución el viernes por la mañana.

Menús de almuerzo escolar: si alguna vez tiene curiosidad por saber cómo es el menú de almuerzo diario en Simpson, puede encontrarlo [aquí](#).

PTSA y Fundación

Asociación de la Fundación – ¡Recuerde que cualquier miembro del personal que done \$ 100 a la Fundación Simpson recibirá un pase semanal de jeans para el año!



Simpson Eagles SOAR!

Centro de medios

Noticias y actualizaciones: consulte las siguientes notas de Camilla y su equipo:

- Hemos entregado aprox. 400 computadoras portátiles (13 familias no han optado por participar).
- ¡La orientación de la biblioteca se llevará a cabo esta semana! Todos los estudiantes pasarán por la biblioteca durante la orientación y luego, abriremos durante el año. Nuestro calendario de reservas se encuentra en el Manual del [personal](#).
- Estamos comenzando a trabajar en otras solicitudes técnicas y agradecemos su paciencia.
- Si tiene nuevos estudiantes que se unen a sus clases, asegúrese de que aparezcan en su salón de clases de CTLS, lo que debería ocurrir de la noche a la mañana. Si no lo hacen, es posible que deba recargar sus listas. Si no sabe cómo hacer esto, pregúntele a Camilla.
- A medida que comenzamos a impulsar la lectura en gran medida en nuestro edificio este año, ¡nos encantaría tener una imagen de un maestro leyendo para poder destacarlo! Por favor, súbelo [aquí](#) ¡Gracias!

Qué hacer	Próximas fechas
<ul style="list-style-type: none">• Complete la lista de tareas pendientes del maestro de inicio de año y entregue una copia firmada a Amy Inglee antes del 31/8/25.• Envíe un correo electrónico a Cory Stanley para su aprobación si está interesado en patrocinar a un club en particular este año (incluido un grupo que puede haber patrocinado en años anteriores).• Haz tu donación al Comité de Cultura Escolar.• Asegúrese de tener un kit Stop the Bleed visible en su salón de clases.• Actualice los enlaces de su tablero de clase:<ul style="list-style-type: none">○ Código de conducta del estudiante○ Dispositivos electrónicos personales○ Código de vestimenta	<ul style="list-style-type: none">• 8/11 – Reunión de administración @ 1:00• 8/12 – Reunión de la Facultad @ 8:00 en el Centro de Medios• 8/12 – Día de conteo• 8/13 – Reuniones de nivel de grado:<ul style="list-style-type: none">○ Actualización de PBIS○ Capacitación y lista de balizas• 8/14 – OLT @ 8:00 en la sala STEAM• 8/14 - Inventario de activos del CCSD• 8/14 – Día de conteo• 8/14 – CCC (Planificación Protegida)• 8/15 – Charlas de elección de escuela en el teatro• 18/8 – Día del aprendizaje digital